

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis yang berjudul: **Determinan Kualitas Laba Studi Pada *Financial Times Stock Exchange (FTSE) ASEAN STAR* Periode 2014 - 2015.**

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Prof. Wiwik Utami, AK, CA sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Dr. Aty Herawati, M.Si, CFRM Penguji pada Seminar Proposal, Bapak Dr. Bambang Santoso Marsoem, Ph.D selaku penguji pada Ujian Tesis, Prof. Dr. Ing. Mudrik Alaydrus sebagai Direktur Program Pascasarjana, beserta jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas.

Tak lupa penulis berterima kasih kepada Ketua Program Studi Dr. Aty Herawati, M.Si, CFRM. Demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staff administrasi Program Studi Magister Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih kepada almarhum Enjid KH. Ahmad Mursyidi dan almarhumah Umi Hj Siti Asiah, yang telah merawat dan membesarkan serta menanamkan pentingnya pendidikan. Ibunda

Cucu Hasanah dan Ayahanda Wajiz Ghufron yang terus memberikan semangat. Kakanda tercinta Nadia Halviana yang telah mendorong penulis untuk kuliah lagi dan terus memberikan semangat. Terima kasih pula penulis ucapkan kepada Suami tercinta Bobi Indrajaya yang senantiasa dapat memahami kesibukan dan juga tak lupa kepada putri tersayang kami : Xelma Aleyda yang sering terabaikan. Serta tidak lupa pula untuk adik adik tersayang :Nadja dan Najwa yang terus memberikan semangat. Semoga Allah senantiasa memberikan rahmat, hidayah serta ampunan yang tak terhingga atas kekhilafan selama masa perkuliahan dan penelitian. Tidak lupa pula untuk Robick Faliana, Bang Ahmad Rafiek dan Pak Arief yang telah banyak membantu sejak awal penelitian hingga selesai dengan sabar dan ikhlas dan teman-teman seperjuangan Program Magister Manajemen : Jessica, Anis, Wulan, Dwi, Mas Denny dan Rendra.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu masukan baik kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan penulis untuk perbaikan di masa yang akan datang.



UNIVERSITAS  
Penulis  
MERCU BUANA